Le réalisateur Juan Carlos Tabío reçoit le Prix National de Cinéma 2014



La Havane, 5 mars (RHC)- L'ICAIC, l'Institut Cubain de l'Art et de l'Industrie Cinématographique, a accordé le Prix National de Cinéma 2014 au réalisateur Juan Carlos Tabío.

Très connu en raison du nombre de comédies qu'il a tournées, dans lesquelles l'humour est un recours pour faire réfléchir les spectateurs, Juan Carlos Tabío a commencé sa vie cinématographique depuis son jeune âge. Il a tourné d'abord des documentaires et écrit des scénarios pour des longs-métrages.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/16464-le-realisateur-juan-carlos-tabio-recoit-le-prix-national-de-cinema-2014



Radio Habana Cuba